



Octubre de 2005: A lo largo de la región del Amazonas de Ecuador durante más de tres décadas, Texaco (ahora Chevron) vertía a propósito miles de millones de galones de aguas residuales tóxicas en ríos y arroyos, derramaba millones de galones de petróleo crudo, quemaba más de 6.65 mil millones de metros cúbicos de gas natural con las resultantes emisiones al aire y abandonaba desechos tóxicos en fosas de desechos tóxicos sin revestimiento. Todo eso causaba la devastación generalizada del ecosistema de la selva tropical y de las comunidades indígenas. (Foto: AP)

Este sistema y aquellos que gobiernan no son capaces de llevar a cabo desarrollo económico que cumpla con las necesidades de la gente ahora, balanceado con las necesidades de generaciones futuras y de proteger el medio ambiente. No les importa nada de la exquisita diversidad en el medio ambiente y en la tierra, y los tesoros que tienen, a menos que puedan convertir esto en ganancias para sí mismos.... Ellos no son capaces de ser quienes cuidan este planeta.

Bob Avakian, Presidente del Partido Comunista Revolucionario, Estados Unidos  
*Lo BAsico 1:29*